

Fachdental Südwest • Stuttgart • 14. und 15. Oktober 2011

Hallenplan und Fachdental Südwest-Tipps als Einleger in der Mitte des Heftes!

Hightech-Region Nr. 1



Die Stuttgarter Messe ist Drehscheibe für die stark exportorientierte Wirtschaft Baden-Württembergs.

mehr auf Seite » 04

Lachen ist gut für die Blutgefäße



Forscher berichten, dass Lachen den Blutfluss verbessert. Stress hingegen hat den gegenteiligen Effekt.

mehr auf Seite » 14

Symposien und Kongresse



Die OEMUS MEDIA AG bietet im Herbst sowie im kommenden Jahr wieder ein umfangreiches Kongressprogramm an.

mehr auf Seite » 20

Fachdental Südwest
Freitag, 14. Oktober 2011
Samstag, 15. Oktober 2011

Veranstaltungsort
Messe Stuttgart | Halle 4

Öffnungszeiten
Freitag 11.00 – 18.00 Uhr
Samstag 09.00 – 16.00 Uhr

Veranstalter: Veranstalter der Fachdental Südwest 2011 ist eine Arbeitsgemeinschaft der Dental-Depots der BVD Region Südwest (Baden-Württemberg und Pfalz).

Kontakt: Die Organisation der Fachdental Südwest 2011 liegt in den Händen der Landesmesse Stuttgart GmbH.

Messepiazza 1, 70629 Stuttgart
Tel.: 07 11/1 85 60-0
E-Mail: info@messe-stuttgart.de

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter:
www.fachdental-suedwest.de

Produktneuheiten auf der Fachdental Südwest erleben

Am 14. und 15. Oktober öffnet die Fachdental Südwest wieder ihre Tore. Im Fokus stehen Digitaler Workflow, Qualitätsmanagement und DVT.

■ (DZ today/Messe Stuttgart) – Die Fachdental Südwest ist und bleibt ein wichtiger Branchentreff der Dentalindustrie für Zahnärzte und Zahntechniker in Süddeutschland. 2011 wartet sie mit den Highlights der diesjährigen IDS auf. Die Besucher erwartet ein spannender Veranstaltungsmix aus Industrieausstellung und begleitendem Rahmenprogramm. Veranstaltungsort ist wieder die Messe Stuttgart.

Fachdental Südwest – eine Erfolgsbilanz

Seit mehr als 20 Jahren richtet die Lan-

desmesse Stuttgart zwei der erfolgreichsten Fachdental-Veranstaltungen



gen aus. 1989 fand die erste Fachdental Südwest statt, ein Jahr später folgte die erste Fachdental Leipzig. Die Er-

folgsgeschichte der beiden Leistungsschauen zeugt nicht nur von der außerordentlichen Dentalkompetenz der Messe Stuttgart, sondern auch von der guten Zusammenarbeit mit den veranstaltenden Depots und mit der Industrie.

Die beiden überaus erfolgreichen Veranstaltungen des Jahres 2010 haben darüber hinaus gezeigt, dass sowohl auf Aussteller- wie auf Besucherseite noch zusätzliches Potenzial vorhanden ist.

Dieses Potenzial wollen wir auch in den kommenden Jahren gemeinsam

mit unseren langjährigen Partnern ausschöpfen. Denn die Landesmesse Stuttgart steht nicht nur für Tradition, sondern auch für Innovations- und Entwicklungsfähigkeit.

Mit jährlich rund 200 Ausstellern und 9.000 Fachbesuchern gehört die Fachdental Südwest zu den größten und erfolgreichsten Fachdental-Veranstaltungen. 2011 wartet sie nicht nur mit den Highlights der diesjährigen IDS auf, sondern auch mit einem deutlich erweiterten Rahmenprogramm.

» Fortsetzung auf Seite 6

Experten beraten am Infotelefon

Kompetente Antworten zum Thema Zahnersatz bietet das Infotelefon des Informations- und Qualitätszentrums Zahntechnik (iq:z).

■ (ZWP online) – Für wen eignet sich welcher Zahnersatz? Ist eine Überkronung aus Gold oder Vollkeramik die bessere Lösung bei einem Implantat? – Wenn Zahnersatz notwendig wird, stellen sich für den Patienten meist viele Fragen. Kompetente Antworten bietet ihm das Infotelefon (Tel.: 07 11/16 22 15 22) des Informations- und Qualitätszentrums Zahntechnik (iq:z), einer Initiative der Zahntechniker-Innungen Württemberg und Baden.

Experten unterschiedlicher Fachrichtungen oder Regionen stehen wäh-



rend der Woche zu den üblichen Bürozeiten bereit, um die Patienten zu informieren. Viele haben sich die Nummer schon notiert, damit sie sie im Bedarfsfall schnell zur Hand haben.

Insbesondere Fragen zu Implantaten und den unterschiedlichen Materialien für Zahnersatz werden häufig gestellt. Für den festsitzenden Zahnersatz wird zunächst eine künstliche Zahnwurzel aus Titan im Kiefer verankert.

Nach einer Einheilphase kann das Implantat mit einem oder mehreren künstlichen Zähnen verschraubt werden. Diese Überkronungen werden meist aus Metall- oder Vollkeramiken angefertigt.

Für eine Vollkeramik spricht die Langlebigkeit, die gute Verträglichkeit und vor allem die Ästhetik: Die neuen künstlichen Zähne sind von den natürlichen kaum noch zu unterscheiden.

» Fortsetzung auf Seite 2

ANZEIGE

Zahnarztsoftware



Mehrwert mit roten Faden

GRATIS! Digitale Abrechnung
Prothetik + Kieferbruch

Fachdental Stand Stuttgart B18/28 www.zahnarztsoftware.eu





SHOFU

Keep smiling